

Fecha: 11-06-2025
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl. : La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: **Talca se alista para ser sede del Mundial Sub-20**

Pág. : 6
 Cm2: 712,9
 VPE: \$ 921.760

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida



Periodista deportivo Óscar Castillo.



Consejero regional Gonzalo Montero Viveros.

DESDE EL 27 DE SEPTIEMBRE

Talca se alista para ser sede del Mundial Sub-20

POR HÉCTOR ORELLANA ABACA



Diputado Jorge Guzmán.



Concejal Patricio Mena.

TALCA. Desde el 27 de septiembre hasta el 19 de octubre se realizará la Copa Mundial de Fútbol Sub-20 de la FIFA Chile 2025, siendo una de las sedes la ciudad de Talca.

Se trata de un certamen que reunirá a un total de 24 selecciones, las que serán distribuidas en seis grupos de cuatro en cada zona, avanzando a los octavos de final las que se ubiquen en el primero y segundo lugar del grupo más los cuatro mejores terceros que arroje la fase de grupos.

El sorteo de rigor se llevó a cabo el pasado 29 de mayo y arrojó que el Estadio Fiscal de Talca, será sede del Grupo F integrado por Colombia, Arabia Saudita, Noruega y Nigeria, disputándose 6

partidos en tres jornadas dobles con horarios de 17:00 y 20:00 horas para cada duelo.

También el remodelado fiscal talquino recibirá dos partidos de octavos de final el miércoles 8 de octubre jugando a las 16.30 horas el primero del Grupo F contra el segundo del grupo E y desde las 20:00 horas el segundo del Grupo B contra el segundo del Grupo F.

Los otros grupos que tendrán algún representante en el fiscal son el B con Corea, Ucrania, Paraguay y Panamá y el grupo E con Estados Unidos, Nueva Caledonia, Francia y Sudáfrica.

El noveno cotejo a jugarse en pastos talquinos será el sábado 11 de octubre por cuartos de final a contar

de las 17:00 horas. Cabe señalar que en la tercera jornada de la fase de grupos programada para el domingo 5 de octubre en Talca ofrecerá un partido del Grupo E entre Francia y Nueva Caledonia a las 17:00 horas. En esa misma jornada a las 20:00 horas cerrará el Grupo F, chocarán Nigeria y Colombia.

PRIMERAS JORNADAS

Las primeras dos jornadas en el Estadio Fiscal de Talca se jugarán el lunes 29 de septiembre y jueves 2 de octubre.

El lunes 29 de septiembre jugarán a las 17:00 horas Noruega con Nigeria y desde las 20:00 horas lo harán Colombia ante Arabia Saudita.

Por su parte, la cartelera del jueves 2 de octubre ofrece los partidos Colombia con Noruega a las 17:00 horas y Nigeria ante Arabia Saudita desde las 20:00 horas.

ENTRENAMIENTOS

No solo se han realizado trabajos de mejoramiento de infraestructura y acondicionamiento de cancha en el Estadio Fiscal de Talca. También se están mejorando los campos de entrenamientos en la capital maulina, para lo cual se están ejecutando obras de mejoramiento en la cancha de Productos Fernández (PF), Rangers Corporación y Aurora de Chile.

El resto de las sedes corresponde a Santiago, Rancagua y Valparaíso. El resto de las sedes corresponde a Santiago, Rancagua y Valparaíso.

- En la capital maulina se juega el Grupo F, integrado por Colombia, Arabia Saudita, Noruega y Nigeria, disputándose 6 partidos en tres jornadas dobles, con horarios de 17:00 y 20:00 horas para cada duelo.

- También el remodelado fiscal talquino recibirá dos partidos de octavos de final el miércoles 8 de octubre jugando a las 16:30 horas el primero del Grupo F contra el segundo del grupo E y desde las 20:00 horas el segundo del Grupo B contra el segundo del Grupo F.

EXPECTATIVAS

El periodista Óscar Castillo destacó la cita mundialista. "Es un evento de alto impacto que se jugará en Talca por tanto se espera contar con un buen marco de público para los nueve partidos que se disputarán en nuestra sede. Es importante tener una buena organización y además mostrar estadios con público al mundo. En esta categoría hay muchos futbolistas que se empiezan a abrir su futuro en el fútbol mundial. Fuera de la cancha se reactiva el comercio, el turismo y una gran infraestructura que queda en el Fiscal y en los campos de entrenamiento."

Por su parte, el concejero regional Gonzalo Montero Viveros manifestó que "como core de Talca, es un orgullo que nuestra ciudad sea sede de este evento deportivo de nivel mundial. Más allá de la competencia, esta es una oportunidad para proyectar a nuestra ciudad, dinamizar el comercio local, y posicionarlos como un destino seguro, acogedor y con identidad. Desde el Consejo Regional, nuestro compromiso es que esta fiesta deportiva se viva con seguridad, con infraestructura adecuada y que deje un legado para la comunidad. Queremos que Talca brille, no solo en la cancha, sino también en

su capacidad de recibir y mostrar lo mejor de su gente".

En tanto, el diputado Jorge Guzmán señaló que "esto debe transformarse en una tremenda oportunidad para el desarrollo de Talca y el Maule. Debemos tener estadios llenos, y recintos impecables para el deporte. Del mismo modo, es una oportunidad para mostrarle al mundo una ciudad atractiva, segura, turística, limpia, con tradiciones gastronómicas y espacios para el entretenimiento. El que esto se materialice, no es solo responsabilidad de las autoridades, sino que de toda la ciudad y la región".

Finalmente, el concejal Patricio Mena, destacó las oportunidades de desarrollo que genera ser sede del mundial. "El Mundial Sub-20 representa una tremenda oportunidad para Talca, de mostrarse ante el mundo, de que seamos una sede donde podamos tener los estadios llenos. Desde el punto de vista de la municipalidad estamos haciendo todo para que ello sea así. Se está adecuando la infraestructura deportiva, se está conversando con el comercio para que la ciudadanía pueda recibir a todos los turistas que van a llegar. Así que esperamos que sea una gran fiesta del fútbol".